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１０月２７日に生徒朝会を開催しま

した。学級委員会が司会進行を務め、

最初に学級委員会から１１月の学校生

活目標が発表されました。大きな模造

紙に書かれた目標は昇降口に掲示され

ます。

続いて、生徒会長や各専門委員長から

活動報告がありました。

佐藤生徒会長…サンドイッチの日を

今後も続けていってほしいと思います。

明後日は、立会演説会と選挙です。み

んなで真剣に取り組みましょう。

金城学級委員長…スーパーカップの募集が始まっています。みんなで参加し

て盛り上げていきましょう。

朝倉図書委員長…リクエスト本とおすすめ本をまとめています。楽しみに待

っていてください。

芹沢放送委員長…生徒会選挙や新人戦にむけての特別企画にご協力ありがと

うございました。今後も聞きやすい放送を心がけていきます。

吉田保健委員長…急に寒くなってきたので、風邪予防のためうがい手洗いを

こまめにおこなっていきましょう。

尾曲ボランティア委員長…前期の活動への協力あり

がとうございました。後期もよろしくお願いします。

廣岡選挙管理委員長…選挙公報と投票までの流れを

丁寧に説明しました。立会演説会と選挙が公平公正に

実施できますように、協力してください。


